
教育長訪問がありました 

５月１５日（月） 

本日、前期の教育長訪問がありました。片山教育長、小森副課長、平瀬指導主事に 3 時間目の授業を

見ていただきました。授業参観後には「本校の学校経営方針」「その目標達成にむけた方策」などについ

て説明を行いました。また、この 1 年間大切にしたい事などについても述べさせていただきました。「生

徒・教職員誰もが生き生きとした学校づくり」を基本に生徒にとって楽しい学校、教職員にとって働きが

いのある学校を目指し、「自ら学び 自ら鍛える 地域に誇れる青中生」目標に取り組んでまいります。

片山教育長からは「青垣地域の特色を活かした学校づくりを進めてほしい」などこれまでの取組を評価し

ていただきました。 

【良かった点】 

・授業中の座っている姿勢が良い。 

・授業を受けている生徒の居心地がよさそうに見受けられた。 

・どの学年も落ち着いた授業態度だった。 

・先生と生徒の関係が良好であると感じられた。また、生徒同士の関係も良好なのが伝わって

きた。 

・落ち着いた授業が展開されているので、安心感を持った。 

・授業中の生徒のつぶやき・声をきちんと拾い上げ、全体に還されて いる授業があり良かっ

た。 

・分かりやすく、生徒のやる気につながっている（ めあて ）があり良かった。 

【今後の課題】 

・さらに次のステップ（高み）へつなげていける準備ができていると感じ

る。この 1年にいろいろと模索してほしい。 

・学校教育目標にある「自ら鍛える」につなげていってほしい。 

・授業を通して、「考えて行動する力」をいかに身につけさせるかを大切にしていってほしい。 


